



日南市立南郷中学校だより
【令和7年度 4月号】文責:校長



«学校経営の柱»
『一人一人が生き生きと
輝ける学校』
『保護者や地域から
信頼される学校』

南の郷の風

《 3年目を迎ました 》 他者から学ぶ力・自ら学ぶ力

校長の本部圭一朗と申します。南郷中とのご縁が、繋がりました。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。「純粋」「無邪気」「人懐っこい」これらは、南郷中の生徒の強みを表現する際に、すぐに出でてくる言葉です。そして、そんな彼らの良さを間近で見ながらこの学校で生活できるのが、私の強みです。

《 新しい先生方の紹介 》

4月7日に、令和7年度がスタートしました。新任式で7名の先生方との出逢いがあり、笑顔あふれる瞬間でした。新任の先生方を紹介します。(敬称略)



主幹教諭:湯川新二
数学:3年1組学担
軟式野球顧問
(飫肥中学校より)

教諭:泉 真紀
理科:2年2組学担
女子バスケ副顧問
(串間中学校より)

教諭:浜松泰光
国語:3年2組学担
男子バスケ顧問
(祝吉中学校より)

教諭:北林涼馬
保育:2年1組学担
軟式野球・サッカー副顧問
(生目中学校より)

教諭:内田美久
英語:4組学担
吹奏楽副顧問
(新規採用)



講師:河上 愛
家庭:3年1組副担
女子テニス副顧問
(新卒)

生活支援員:岩倉史弥
全学年の生活支援
(吾田小学校より)

初日に出逢った瞬間から爽やかな挨拶をしてくれました。海幸、山幸と並ぶ人幸あふれる南郷中で、一人ひとりの成長を支えられるよう尽力いたします。

南郷中は元気な生徒が多く、一人ひとりの個性が輝いている印象です。これから子どもたちと共に成長しながら、何事にも全力で取り組んでいきます!

代表して、お二人からコメントをいただきました。

《 3年目の、始業式では… 》

1年目に「今を大事に生きる」「今を大事に生きれば、未来を変えることができる」と、「今、やるべきことに全力を注ごう」ということを伝えてきました。

2年目は、どのように全力を注ぐか? 「一度きりの全力ではなく、全力を継続させていくこと」つまり「挑戦し続けること」の大切さを伝えてきました。

そして3年目、何に全力を注ぐか? 「全力を注ぎ続けてほしいもの」4つのうち、最初に伝えたのがこれです。

南郷中の生徒の強みを土台として、

① 『「学力の向上」に繋がる取組を!

- ・授業で取り組むべきことや業間(授業と授業の間)でやるべきことに、全力集中の継続。
- ・家庭学習の時間に、全力入魂の継続。「やればできる」→「やれば伸びる」



ちなみに、② 人を思いやる心 ③ 健康な身体 ④ 地域との関わりについて伝えました。

《 入学式 》

4月9日(水)に第79回入学式を実施し、新入生61名が晴れて南郷中生の仲間入りをしました。笑顔の中にも緊張の様子が垣間見え、初々しく感じたところです。式辞では、中学校生活を充実したものにするために、心がけるべきことを話しました。

「挨拶」…………いつでも、どこでも、誰にでも大きな声で挨拶する習慣を付けよう。

「時間」…………時計を見て行動しよう。一日の中で、しっかり区切りを付けて生活しよう。

「整理整頓」…環境をしっかり整えよう。

「ルール」……生徒が主体となり、社会の一員として、大人として認められる人となるよう、自分で判断して行動しよう。

全校生徒192名が勢揃いしました。1年生61名が新たに加わったことでどんな化学反応を起こすか、楽しみでしかありません。さっそく、5月18日(日)に体育大会を実施します。すでに赤・青それぞれの団長が決まり動き始めています。今年最初の行事が、実行委員会を中心とする生徒が主体となったものになることを、大いに期待します。



1組 堂々とした立ち姿



2組 大きな声で返事



歓迎のことば 土屋瑛音さん



1組担任 時任 貴 教諭



2組担任 本村映里香 教諭



ここで、『新入生誓いのことば』を述べてくれた、竹田琴華さんの話を紹介します。(抜粋)

中学校生活では、学力や体力をつけることはもちろん、協力・協調・協働の南郷中の精神にのっとり充実した学校生活を送ることを誓います。

わたしが中学校生活で頑張りたいことが三つあります。

一つ目は、高校入試や将来の夢を見据えて勉学に励むことです。特に数学と英語に力を入れたいと思っています。継続は力なりと言います。日々の課題やテストに真面目に取り組みたいと思います。

二つ目は、文化発表会です。クラス毎に合唱コンクールがあるので楽しみです。各学級でまとまり、優勝目指して頑張ることで達成感が味わえるのだろうと思います。とても楽しみな行事です。

三つ目は、バレーボールのクラブチームに入部し、頑張ることです。たくさん練習して自分らしいプレーができるようになりたいです。チームの和を大切にし、みんなで高めあっていきたいと思います。



竹田琴華さん

《 令和7年度 南郷中 ハラスメント相談員の紹介 》

ハラスメントとは、人に対する「嫌がらせ」や「いじめ」などの迷惑行為を指します。

具体的には、属性や人格に関する言動などによって相手に不快感や不利益を与え、尊厳を傷つけることです。ハラスメントにはセク・ハラ、パワ・ハラ、モラ・ハラ等さまざまな種類がありますが「もしかしたら?」と疑問に思うようなことがあれば、本校相談員にご相談ください。(敬称略)

- | | | |
|------------|-------------|------------|
| □ 教頭長友淳 | □ 教務主任仁田脇孝男 | □ 養護教諭長友美紀 |
| □ PTA会長西哲郎 | □ PTA副会長畠中彩 | |